

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Joseph Borgatti

Proyectos de Empleo

Los miembros de la Misión Multinacional de la OEA sobre proyectos generadores de empleo, atendemos diariamente en Hotel Presidente, dice el Jefe de la Misión, Sr. Joseph Borgatti.

Cédula, por Carnet Electoral

A partir de éste día los ciudadanos podrán obtener su Carnet Electoral, con la presentación de la Cédula de Identidad Personal. (Inf. Pág. 27)

Estalla polvorín: 3 muertos

Tres personas murieron ayer en la mañana al explotar un Polvorín del Regimiento de Caballería, cerca del Sitio del Niño, departamento de La Libertad. (Inf. Pág. 3)

Procuraduría descarta relación

El caso de la licenciada Carmen Aguirre Granados implicada en el delito de sustracción de menores, no tiene nada que ver con la Procuraduría General de la República, señala la institución en un informe. (Inf. Pág. 3)

Empresa privada promueve arte

El Sr. Eduardo Varela, afirma que gracias a la valiosa colaboración de la empresa privada, el arte en El Salvador se enriquece con la visita de grandes figuras internacionales.

Fuertes vientos y fríos

Una cuña anticiclónica al Noroeste de Centro América, sobre territorio mexicano, es la que influye en el actual estado del tiempo, el cual continuará este día. (Inf. Pág. 35)

Amnistiados en caso Zona Rosa

La Corte Marcial confirmó ayer la resolución del Juez de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano, relativa a beneficiar con la amnistía a los tres terroristas implicados en la matanza de la Zona Rosa, informó el Lic. René Samuel Valdivieso. (Inf. Pág. 3)

Llega Enviado especial Reagan

Morris Busby, enviado especial del Gobierno de E.U.A., se reunió ayer con el Presidente Duarte, para hablar sobre las gestiones de Reagan, en torno a más ayuda militar para "los contras" y aclarar dudas respecto a "Esquipulas II". (Inf. Pág. 3)

Aplicación Contable de Reglamento

Por ser tema de interés nacional en el campo profesional el Colegio de Contadores Públicos Académicos organiza un evento para explicar la aplicación contable de la Ley de Impuesto Patrimonial, informa el Lic. Oscar René Díaz.

ARENA, pide inscripción candidatos

Los candidatos a diputados por Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, correspondientes a la zona occidental del país, presentaron su documentación de inscripción, ante el Consejo Central de Elecciones. (Inf. Pág. 3)

Destituyen vigilantes de penal

El director y cuatro vigilantes del Centro Penal de Gotera, fueron destituidos de sus cargos por malos tratos a los reos, se informó ayer en el Ministerio de Justicia. (Inf. Pág. 2)

Editoriales

Continúa el comercio de menores

Ha trascendido que como si se tratara de una mercadería, los niños son preparados para mejorar su aspecto, antes de ser enviados al extranjero o mostrados a los presuntos adoptantes. Toda una organización con abundantes recursos, para realizar fines de dudosos beneficios para los niños salvadoreños.

Un día en nuestra historia

Policía Municipal creará 3 secciones más

(Domingo 27 de enero de 1963). Tres secciones serán creadas en la Policía Municipal, como parte de la reorganización de que está siendo objeto dicho cuerpo policíaco. Las nuevas secciones son: Servicios, Legística y Personal y Justicia.

Indice

- Nacionales / 2-3, Internacionales / 4-5, Editoriales / 6-7, Sociales / 8-38, Cartas a María / 15, Platillos / 33, Horóscopo / 45, Deportes / 46-49, Cómicos / 50-52, Clasificados / 53-63, Cines / 64-71, Tips de César Temes / 68, Indicador / 68

Destituidos director y 4 vigilantes de Penal

El director y cuatro vigilantes del Centro Penal de Gotera, fueron destituidos de sus cargos por dar malos tratos a los reos.

Lo anterior fue dado a conocer ayer en el Ministerio de Justicia, en los momentos que el ministro, Dr. Julio Alfredo Samayoa, informaba a los diferentes medios informativos sobre los logros alcanzados por la Campaña de Prevención contra las Minas y los ganadores del Concurso "Los Niños y las Minas".

Se informó asimismo que es norma del Ministerio de Justicia, humanizar el trato a los reclusos, buscando la forma de proporcionar condiciones lo más favorables posibles, dentro de las limitaciones presupuestarias.

Asimismo se dijo que otros vigilantes en el Centro de Readaptación de Ilopango, están por ser destituidos por faltas graves en el servicio.

A pregunta de un periodista sobre los planes con que cuenta el Consejo

-Pasa a la página 29-

Capturan amnistiados al asaltar a taxistas

Tres sujetos pertenecientes a las FAL, entre ellos el que lesionó gravemente a un policía al lanzarle una granada de mano, fueron capturados.

Antes de ser detenidos, se liaron a balazos con los captores en dos puntos capitalinos en que fueron sorprendidos atracando a taxistas.

En sus declaraciones, los tres manifestaron haber estado reclusos en el Penal La Esperanza y que fueron puestos en libertad por la Ley de Amnistía.

Indica el informe que fueron reconocidos en rueda de reos por las personas que fueron asaltadas por ellos y a quienes despojaron de prendas y dinero en efectivo.

Según informó ayer un vocero del Departamento de Investigación Policial (DIP), los detenidos son: Alcides Munguía Escobar, Wilfredo Melara Cantor y Francisco Ernesto López Pérez, a quienes se les decomisó un fusil

-Pasa a la página 71-



Sr. Eduardo Varela



Lic. Oscar René Díaz

Enérgica reacción por ultraje a salvadoreños

La Confederación General del Trabajo (CGT), condena el que "las autoridades y el gobierno de México violen, abusen, despojen y hasta asesinen a ciudadanos salvadoreños en tránsito por su país".

La CGT exige investigar exhaustivamente los hechos acaecidos en el estado de Oaxaca; declarar persona non grata al Embajador de México, en protesta por el irrespeto que constantemente sufren los ciudadanos salvadoreños en México y solicitar a la

OEA un voto de condena para el gobierno mexicano, por estos sucesos repudiables.

Cables al respecto dicen:

San Salvador, enero 26 (UPI). La Central de Trabajadores Salvadoreños pidió, en un comunicado público, que se declare "persona non grata" al embajador de México en este país, Federico Urruchúa, por "las violacio-

-Pasa a la página 44-



-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

DAÑOS. Graves daños en viviendas marginales y del área rural, han provocado los fuertes vientos que azotan al país. Los mismos derribaron un ár-

bol frente al Ministerio de Cultura y Comunicaciones. No se registraron daños personales, pero su ramaje cubrió varios vehículos estacionados en la zona.